

Company Details

Unternehmensbeschreibung

Business partners may use the following company details about Kraus & Naimer Group for marketing purposes.

Die folgende Unternehmensbeschreibung der Kraus & Naimer Group kann von Geschäftspartnern zu Marketingzwecken verwendet werden.

[English]

About Kraus & Naimer

Kraus & Naimer Group is an electrical switchgear manufacturer, founded in Vienna in 1907. The company's logo contains the Greek 'Phi'. Kraus & Naimer specializes in the production of cam switches and switch disconnectors and is a reliable partner for many customers from different sectors such as transport (railways, vehicles, ships etc.), conveying systems, lift systems, mechanical engineering, power generation and power distribution.

The family business is the world market leader in the field of cam switches. Moreover, the world's smallest cam switch (Model CA4N) is a Kraus & Naimer product. The company has six production sites, 18 distribution and consulting companies and more than 900 employees worldwide.

www.krausnaimer.com

[German]

Über Kraus & Naimer

Die Kraus & Naimer Group ist ein 1907 gegründeter Hersteller von elektrischen Schaltgeräten mit Stammsitz in Wien. Markensymbol des Unternehmens ist das griechische „Phi“. Zu den Spezialgebieten des Unternehmens zählen modulare Nockenschalter sowie Lasttrennschalter. Kraus & Naimer ist ein starker Partner für Kunden aus vielen Bereichen wie Verkehr (Bahnen, Fahrzeuge, Schiffe etc.), Fördersysteme, Liftsysteme, Maschinenbau und in Anlagen der Stromerzeugung und Stromverteilung.

Kraus & Naimer ist Weltmarktführer im Bereich Nockenschalter – auch der kleinste Nockenschalter der Welt (CA4N) ist ein Produkt der Kraus & Naimer Group. Zur Herstellung seiner Produkte betreibt das Unternehmen sechs Produktionsstätten, 18 konzerneigene Vertriebs- und Beratungsgesellschaften und beschäftigt weltweit rund 900 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen.